



Zusammenkunft aller
Physik-Fachschaften

Resolution der Zusammenkunft aller Physikfachschaften

Zu Berufsorientierenden Praktika

Wir fordern die Fachbereiche auf, den Studierenden die Möglichkeit zu geben, nicht nur Forschungs- und Laborpraktika an der eigenen Universität belegen zu können, sondern auch wissenschaftsorientierte Praktika an anderen Universitäten, in Forschungseinrichtungen und insbesondere auch in der Industrie anrechnen lassen zu können.

An vielen Universitäten bereitet das Physikstudium vorwiegend auf eine akademische Laufbahn vor.

Hierbei haben Studierende jedoch kaum Gelegenheit sich während des regulären Studienverlaufes einen Einblick in mögliche Berufsfelder zu verschaffen.

Verabschiedet am 01.11.2017 in Siegen